
Protokoll:  
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90 / Die Grünen) führt zur Antragsbegründung aus, auf die 
Haushaltssituation brauche sie nicht näher einzugehen, denn diese sei allen hinreichend bekannt. 
Koblenz könne jeden Cent gebrauchen. Zweitens habe die Politik vor Jahren ein Parkleitsystem 
auf den Weg gebracht, das die Autofahrer, lange bevor sie in die City einfahren würden, 
informiere, wo sich Parkhäuser befänden und wie viele Plätze noch zur Verfügung stünden. 
Dieses Leitsystem koste Geld in der Anschaffung und in der Unterhaltung. Der Vorteil hätte sein 
sollen, dass es in der Stadt weniger Parksuchverkehr gebe. Das wiederum sei nur sichergestellt, 
wenn die Parkgebühren im bewirtschafteten Straßenraum identisch mit den Gebühren in den 
Parkhäusern seien. Weniger Parksuchverkehr führe zu weniger CO²-Ausstoß. Dies sei das 
nächste Argument, das alle etwas anginge im Rahmen des Klimaschutzes. Die Argumente 
sprächen für sich. Sie bittet um breite Zustimmung zum Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0051/2011) vor. 
 
Auf Nachfrage besteht der Antragsteller auf Abstimmung über den Antrag. 
 


